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J'ai la livebox 5 et la fibre. Tout marche très bien. Le wifi fonctionne très bien et offre le wifi 802.11ac 
qui accélère bien le débit si la carte wifi du PC le prend en charge (sinon ça peut restreindre
beaucoup le débit avec une ancienne carte).
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